

2020.SR.000222

Kleine Anfrage Fraktion BDP/CVP (Lionel Gaudy, BDP/Tom Berger, JF): Erhöhung der Ticketpreise bei Publibike

Die Publibike AG hat am 22.06.2020 eine E-Mail mit dem Titel «Neuigkeiten von Publibike!» an ihre NutzerInnen verschickt. Darin werden brandneue Abos angekündigt, die durchs Band deutlich teurer sind als sämtliche bisherige – dies wird nebst der «Neuerung», dass man jetzt für mehrere ausgeliehene Velos bezahlen muss (davor war es im Abo inbegriffen), den NutzerInnen als positiver Mehrwert verkauft.

Der Gemeinderat wird höflich gebeten, zu nachfolgenden Fragen Stellung zu nehmen:

1. Wie beurteilt der Gemeinderat die Erhöhung der Abo-Preise für die Berner Bevölkerung?
2. Wird die Stadt nun ebenfalls für die Abos ihrer Mitarbeitenden mehr bezahlen müssen?
 - 2.1. Falls ja, ab wann und um welchen Gesamtbetrag verteuern sich die Abos?
 - 2.2. Falls nein, kommt es dann nicht zu einer Quersubventionierung der vergünstigten Abo-Preise der Stadt durch das breite Publikum?
3. Verändern sich auch die Preise der BusinessBike-Abos, mit welchen die Stadt Bern den Mitgliedern des Bundesparlaments die kostenlose Nutzung von PubliBike ermöglicht?

Bern, 02. Juli 2020

Erstunterzeichnende: Lionel Gaudy, Tom Berger

Mitunterzeichnende: -